
智行理财网
一入股市深似海下一句，股票最经典的一句话

一、股市深似海下一句是什么

1、股海的确浩瀚无垠，人生又何尝不是这样。做每件事都有一个从未知，熟悉，
浅知，深知，然后谋定处之的过程。既然有心而来，定然不应该无策而归，弄潮当
应有收获，赶海亦当驾浪进。若问何时归来，定是精诚所至，金石为开之时。

2、投资A股25年经历告诉我们，中国的A股市场，的确是一个新兴的市场，方兴
未艾。新兴市场理所当然问题多多，但是这不改其朝气蓬勃积极向上之势。作为投
资者来说，应当有信心，有恒心，有毅力的参与其中。

二、一入股市深似海的绝妙下联

1、一入股市深似海，此生永难再回头。

3、一入股市深似海，从此钞票是路人

4、一入股市深似海，从此不喜亦无忧

三、股市感悟精辟短句

1、股市就人生的一部戏，有喜怒哀乐。要想成为赢家，必须要慢慢磨练修灯。炒
股里资源重新分配，而不是创造财富。

2、主力有远大目标，显得大智若愚，散户有小聪明，却是大愚若智。一入股市深
似海，股民们回头是岸。

四、一入股市深似海下句

1、一入股市深似海，痴盼不见大盘红。海池捞针千百股，买后阴跌，难忍卖光，
封在涨停处。

2、一入股市深似海，有人猛赚有人亡。

3、一入股市深似海，从此工资是路人。

4、一入股市深似海，从此不喜亦无忧。

股市有风险，投资需谨慎！普通人家小打小闹的不影响日常生活还可以，大额投资
股票还是不要了，那会赔得倾家荡产的
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五、一入股市深似海从此不喜亦无忧！是什么意思

这么说是因为中国的股市很难出现真正的牛市。

长期在A股市场摸爬滚打的投资者都有这样的感受：A股总体上是牛短熊长，而每
次出现牛市也总是快牛。无论是世纪初的那波网络大牛市及其90年代的几波牛市，
还是06-07年股权分置改革带来的超级大牛市，甚至是09年四万亿的反弹牛市，从
时间上看均持续不长，长则一年多，短则半年左右，但上涨幅度倒是不小，因此我
们看到的就是几次快牛疯牛后的慢慢熊市。

今年以来，中国股票市场再次出现了快牛行情，和欧美股票市场甚至是香港股票市
场长期呈现的慢牛相比，中国股市再次表现出了自己“有钱就是任性”的一面。面
对持续火爆的行情，有人因短期大赚而狂热欣喜，他们把握住几年来最为难得的赚
钱机会，也有人只是淡淡的一笑，在他们看来，也许这样的浮盈更似浮云，未来能
不能真正到手还是个问题。回到主题，为什么中国股市很难出现真正的慢牛市，而
大多数都是来的快去的也快的快牛疯牛呢？仔细分析，秋实不难总结了以下几条主
要原因：

1、股市基本制度建设不完善与多变性

作为全球最大的新兴股市市场，A股成立至今也才20多年，可谓是在探索中前行，
因此各种制度建设具有不完善性和多变性，就连基本的交易制度都没有长期稳定化
，比如T+0、涨跌停限制、新股发行与上市制度等都是一变再变，历史上中小板、
创业板、融资融券、股指期货和国债期货的推出也都深刻的影响到了股票市场，而
股权分置改革更是造成了A股历史上曾经最快最猛的牛市。甚至连印花税等非股市
基本建设的制度也常常影响A股。制度的不完善与多变性也许本身不能构成快牛的
直接原因，但正是这些“不让人踏实睡觉”股市制度，让投资者对股市的稳健性失
去了信心，往往都是抱着“赚一票就闪人”的心态进入股市的，最终客观上造成了
每次中国股市的牛市都呈现出快牛的特点。

都说股市是经济的晴雨表，但很多人认为A股并没有真正反映中国的经济基本面，
这个问题这里不做讨论。但是我们看到，中国宏观经济政策的不稳定性却往往深刻
的影响到了股市的运行，09年的四万亿牛市就是最典型的例子。而每年的货币政策
、财政政策的调整也对股市有一定的影响，产业结构的调整也有类似的效应。和股
市基本制度建设一样，这些政策的多变性造成了投资者心态的不稳定，客观上就增
大的股市的波动，因此导致中国股市很难出现慢牛市。

羊群心理是指追随大众的想法及行为，缺乏自己的个性和主见的投资状态。投资者
莫名其妙地随波逐流、追涨杀跌的心理特征。羊群心理或群居本能是缺乏个性导致
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的思维或行为方式。在经济过热、市场充满泡沫时表现更加突出。而在A股成立20
多年来的时间里，这个羊群效应表现尤为明显，长期以来，甚至形成了一种传统，
投资者总是在看到市场走好时才回到市场，而在市场长期低迷时无人问津，结果每
次牛市一来，总会涌现出很多的新投资者和增量资金，就进一步推高了股指，导致
牛市牛的更快更猛。而管理层和长期投资者期待的慢牛也只能是个希望罢了。

这里所说的中国文化并不是别的什么，就是指的赌博文化，世人皆知中国人赌性很
强，长期以来形成的这种文化社会现象，也被带到了股市中来。投资者不妨调查一
下自己及身边的投资者，有几个投资者进股市不是抱着一夜暴富的心理来的？有多
少投资者不是自己买股票就幻想暴涨卖了就期待暴跌的？面对每一次牛市又有多少
人不是想赚一把就闪的？整体上讲，大多数投资者至少在进入股市初期都是这种不
成熟的心态，甚至连大多数机构投资者也都是长期热衷于短线炒作、高抛低吸和概
念题材带来的短期暴利。整体市场的生态都如此，股市很难出现真正的慢牛行情也
就不足为怪了。
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